
資料１-２ 

川崎市子ども・子育て会議教育・保育推進部会 審議事項報告書 
 
 令和５年度に開催した教育・保育推進部会の審議事項等について、次のとおり

報告します。 
 

令和５年度の教育・保育推進部会は４回開催し、第１回は保育所等の利用にお

ける多子世帯支援の拡充に向けた取組や、令和５年度の教育・保育施設及び地域

型保育事業の利用定員の設定状況について審議し、こども誰でも通園制度（仮称）

のモデル実施について報告を受けました。 
第２回は令和６年度の教育・保育施設及び地域型保育事業の利用定員の設定

状況について審議し、保育所等利用申請者等の状況についてや、「保育所等の利

用における多子世帯支援の拡充に向けた取組について（案）」に関するパブリッ

クコメント手続の実施結果について報告を受けました。 
第３回は保育所等の利用における多子世帯支援の拡充に向けた取組や、子ど

も施策に関する国の動向等について報告を受け、意見交換を行いました。 
第４回は、第２回で審議した令和６年度の教育・保育施設及び地域型保育事業

の利用定員の設定状況について、そのときからこれまでに変更のあったところ

を審議したほか、こども誰でも通園制度（仮称）の本格実施を見据えた試行的事

業や、保育士の年齢別配置基準の見直しについて報告を受け、意見交換を行いま

した。 
 
以上、報告いたします。 

 

令和６年４月２４日 
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